

Tiempo la noticia digital

Así es cómo calificaron a las autopistas de Chihuahua

La agencia calificadora HR Ratings ratificó el día de hoy la calificación HR AAA (E) Estable para la emisión bursátil CHIHCB 13U, la cual está respaldada con los ingresos de las autopistas de peaje del estado, informó la Secretaría de Hacienda del Gobierno del Estado.

Por: Redacción 14 Agosto 2020 07:28

Para la ratificación se señala en su análisis, el crecimiento tanto en aforo como en ingresos durante 2019, de 3% y 5%, respectivamente, en relación al periodo anterior y destacando el incremento en el tráfico de vehículos de carga, cuya participación en el aforo agregado pasa de 33.9% en 2015 a 36.7% en 2019.

“Si bien se advierte que las restricciones en la movilidad asociadas a la contingencia por COVID-19 han tenido un impacto, tanto en los ingresos como en el número de vehículos que transitan por estas vías durante el primer semestre de este año, se destaca la tendencia observada en el mes de junio de 2020 que de continuar, estaría regresando el comportamiento de ambas variables a los valores considerados en los escenarios base”, informó la dependencia.

El reporte de la agencia evaluadora destaca también el nivel adecuado del fondo de reserva así como en los presupuestos para mantenimiento mayor y menor de las carreteras de cuota del estado. La calificación AAA es la máxima que puede otorgarse a un instrumento financiero.